
La Radio Monde de Rafael, Lyes, Antoine, Hugo et Soann.

Nous  avons  choisi  de  faire  une  radio  généraliste  car  nous  n’avons  pas

souhaité être restreints pour nos choix. Nous avons choisi ce style d'entrée

de fond et de sortie car il était plutôt dynamique et approprié à nos choix.

Nous avons sélectionné ces dépêches car elles nous semblaient importantes

à l’échelle mondiale.  

Nous  avons  aimé cette  journée parce  qu'elle  nous  change de  nos  cours

habituels et elle nous fait découvrir de nouvelles choses, e particulier dans le

acdre de la classe média qui nous sensibilise à l’actualité depuis le début de

l’année. 


